【感想アンケートのまとめ】 親子でユーモアづくりワークショップ ことばであそぼ 2023年 11月 18日(土) 10時 パルトピアやまぐち

◆今日の感想・意見・質問などを、自由にお書きください。

- ◆ 楽しそうに参加していました。選んだ持ち札の偶然も面白かったですが、5年生なので、自分で 言葉を考えたり、チームで取りくんでも面白かったのかなと思いました。大人チームもやってよ かった(やってみたかった)かも。ブロック会とかの機会にみんなでやってみます。(50 才代女 性)
- ◆ 子ども自身が決めることができ、みんなで作るたのしさを教えていただきました。とても楽しい時間をありがとうございました。(40 才代女性)
- ◆ 子供が小学生になり、「ことば」をたくさん覚えてきたので、今日のことばあそびは親子でたのしむことができました。私自身はお笑いが大好きなので参加しました。ことばの流れや「かんきゅう」で笑いがおきるんだなぁ~と感じました。今日はたのしくて短い時間に感じました。ありがとうございました!!
- ◇ 言葉の多様な力を知りました。クラスのみんなとしたいです。(11 才男子)
- ◆ だれもが参加できる事が良かったと思います。(9才女子)
- ◆ 多人数でないと体験できないあそびでした。年末年始子供たちと家でも遊んで盛り上がりたいです。
- ◆ 子供と同じ時間を過ごす時ができ、感想や自分の考えを語る機会ができ良かったです。 (40 才代女性)
- ◆ 日頃はいっしょに使うことのない言葉をつなげることで新しい話が想像できておもしろかった。 のぶさんの言葉の中に否定がなくとても驚いた。(40 才代男性)
- → 決まったお話しでも虫食いにしたりしていろんな発想にでき上がり、おもしろいものになるんだなと思いました。言葉1つで笑いがおこる、とても楽しかったです。
- ◆ いつどこでだれがゲームを各々の八つの中からとってするのは知っていましたが、選ぶのも面白いなと思いました。(40 才代女性)
- ◆ 見ていてとても笑える。笑顔になれる会でした。とても楽しかったです。子供がイキイキしてました。(39 才女性)
- ◆ 子供が楽しそうに、言葉遊びをしていてとてもよかったです。
- 令 説明する力が付いた(作文を書くことがあるのでべんきょうになった。)